

山陰・山陽 この人

— 広島市 —

2021年に開学した公立の歴史ある常勤の英語教育教員のうち、唯一の日本人教員だ。同大は広島市の中心部に立地し、英語での単位取得に加えて海外でのインターンシップ活動や留学を義務化するなど、学生に実践的な英語力を身につけさせることを重視。心理学のカウンセリング手法を応用した、英語をクラス全体で聞いて反復する独自の手法を導入するなど、教育プログラムの開発を中心で担っている。



歴史ある
教授

うえ すぎ ゆう こ 上杉裕子さん(57)



「ミス・フラワー」時代の上杉裕子さん（本人提供）

2021年に開学した公立の歴史ある常勤の英語教育教員のうち、唯一の日本人教員だ。同大は広島市の中心部に立地し、英語での単位取得に加えて海外でのインターンシップ活動や留学を義務化するなど、学生に実践的な英語力を身につけさせることを重視。心理学のカウンセリング手法を応用した、英語をクラス全体で聞いて反復する独自の手法を導入するなど、教育プログラムの開発を中心で担っている。

像ど、社会のなかで自立した女性像の狭間で思い悩んだ。こう語るが、大学教員になるまでの自身のキャリアも平たんではなかった。呉市出身で、若い頃には芸能界への憧れがあり、高校在学時代からモデル活動を始

められた。徐々に「私を本当に輝かせるには外見ではなく中身だ」と考へるようになり、23歳で広島

持ちと結婚したいとか、そういう話ばかり。私が『貧乏でも好きな人と結婚したい』と話すと、あきれられた

ながら、計10年間の学生生活のことから、米アリゾナ州立大へ

の留学にも挑戦した。講師などのアルバイトをしてボストンにすることになった。ただし、研究職のポストを手にすることはなかなかできず、高校教諭を務めながら100回以上大学などの公募に応募。46歳でようやく呉高専の准教授に採用され、「研究者になる夢を実現できた」と話す。

歴史ある常勤の英語教育教員のうち、唯一の日本人教員だ。同大は広島市の中心部に立地し、英語での単位取得に加えて海外でのインターンシップ活動や留学を義務化するなど、学生に実践的な英語力を身につけさせることを重視。心理学のカウンセリング手法を応用した、英語をクラス全体で聞いて反復する独自の手法を導入するなど、教育プログラムの開発を中心で担っている。

上杉裕子さん（57）

2021年に開学した公立の歴史ある常勤の英語教育教員のうち、唯一の日本人教員だ。同大は広島市の中心部に立地し、英語での単位取得に加えて海外でのインターンシップ活動や留学を義務化するなど、学生に実践的な英語力を身につけさせることを重視。心理学のカウンセリング手法を応用した、英語をクラス全体で聞いて反復する独自の手法を導入するなど、教育プログラムの開発を中心で担っている。

挑戦続け夢の研究者へ

20世紀の米国の女性詩人、シリビア・プラス（1932～63年）の研究者でもあり、論文發表や市民セミナー開催などにも力を入れている。「プラスは家庭的な良妻賢母

めた。大学進学は頭になく、フーリッシュショーンなどへの出演に没頭。地元の「ミスくれ」にも選ばれた。ただ、樂屋でのモ

デル仲間との会話には違和感を感じた。スポーツ選手やお金

ステイバル」の「ミス・フラワーフェ

ー」の活動で米国を訪問し、使